

Konsultative Einzelentscheide

Konsultative Einzelentscheide

- Nachteile des Konsents:
 - Hoher Aufwand
 - In Großgruppen ungeeignet
- Umsetzungen
 - Jeder kann prinzipiell alles entscheiden, wenn konsultierend vorgegangen wird.

Konsultative Einzelentscheide - Prinzipien

- Denken, Handeln und Ergebnisverantwortung sollen **möglichst nicht** zwischen verschiedenen Personen aufgeteilt werden.
- Eine Person entscheidet alleine
 - Grenzen möglich
- Bedingung: Gespräch mit Stakeholdern und Experten

Konsultative Einzelentscheide - Vorgehen

- 1. Entscheidungsbedarf festlegen
 - ggf. Konsent probieren
- 2. Entscheidung definieren
 - Gegenstand
 - Betroffenheit
 - Stakeholder/Experten
- 3. Entscheider/in festlegen
- 4. Informationssammlung und Entscheidung
- 5. Bekanntgabe der Entscheidung

Konsultative Einzelentscheide - Anwendung



aes

- Jede/r kann alles entscheiden
- Voraussetzung: Ausreichend Personen befragt

Weitere Materialien

- Blogpost
- Weiterführende Links
- Videos der Serie